

Epilogo

La Política Energética Independiente es necesaria, viable y de transición.

El sustento no es solamente técnico-económico sino político, basado en la lucha social.

La Política Energética Independiente propone:

58. *Construir la organización nacional (política, obrera y social) a nivel territorial, estructurada y entrelazada para concretar la Política Energética Independiente.*
59. *Desarrollar la Política Energética Independiente en el contexto de la lucha social del pueblo de México.*
60. *La re-nacionalización energética, incluyendo la expropiación sin indemnización*

La Política Energética Independiente no es ajena ni aparte a la lucha social del pueblo de México sino parte integrante de la misma.

Luchamos por la re-nacionalización energética, misma que es necesaria para recuperar el patrimonio colectivo que nos ha sido arrebatado y que será expropiado por las transnacionales con la reforma de Peña.

La re-nacionalización energética es un proyecto técnico-político que requiere de la lucha organizada y conciente del pueblo mexicano.

La Política Energética Independiente forma parte del Programa obrero. Es tesis del FTE de México que las tierras, las aguas, los bosques, los minerales, los energéticos, todos los recursos naturales, la biodiversidad y el espectro radioeléctrico, solo deben de de propiedad colectiva jamás privada.

¡Proletarios del mundo, Uníos!



El FTE lucha por la re-nacionalización energética



El pueblo de México defiende al patrimonio energético de la nación



El FTE de México en contra de la desnacionalización energética